

La iglesia Esperanza de Vida, reconocida por su labor social

Escrito por rotestante Digital
Miércoles, 20 de Julio de 2022 00:00

La iglesia evangélica fue condecorada con una Mención Honorífica por el Ayuntamiento de La Línea de la Concepción.



Momento de la entrega./Ayto La Línea

(CÁDIZ, 20/07/2022) La Línea de la Concepción celebró este miércoles 20 de julio, el 152º aniversario de la constitución de su primer Ayuntamiento como ciudad. La efeméride ha sido celebrada con un pleno institucional en el que tuvo lugar la entrega de Honores y Distinciones a destacadas personas e instituciones de la ciudad.

La iglesia Esperanza de Vida, reconocida por su labor social

Escrito por rotestante Digital
Miércoles, 20 de Julio de 2022 00:00

El acto tuvo lugar en el Palacio de Congresos de La Línea, donde el actual presidente de la UNESCO, Juan Rodríguez Corrales -que es de origen linense-fue el encargado de ofrecer el discurso institucional.

Las distinciones entregadas por el Ayuntamiento fueron la Medalla de Oro de la ciudad al Real Club Náutico, en conmemoración del 75º aniversario de su fundación, y las Menciones Honoríficas al Instituto de Enseñanza Secundaria 'Mediterráneo', en su 50º aniversario, y **a la iglesia evangélica 'Esperanza de Vida', por su labor humanitaria en beneficio de los más desfavorecidos a lo largo de 40 años.**



Foto de grupo de los premiados./Ayto La Línea

Desde la iglesia evangélica expresaron su gratitud [a través de sus redes sociales](#).
“Agradecemos profundamente a nuestro Ayuntamiento de La Línea por otorgarnos la mención honorífica a la labor social que como iglesia venimos realizando en beneficio de nuestra ciudad”, expresaron.

“Es un reconocimiento para todos los que forman y han formado parte de nuestra comunidad de fe, poniendo su corazón y entrega en pro de bendecir nuestra ciudad, La Línea de la Concepción. De la cual hoy también celebramos su día. Gracias a todos, el Señor hoy nos bendijo para seguir bendiciendo”, añadieron finalmente en un comunicado.

La iglesia Esperanza de Vida expresa que su visión “es alcanzar a las personas de nuestra ciudad y comarca; mostrando la necesidad de tomar el camino a través de Jesucristo”.

Fuente: Protestante Digital